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Course Objectives — Objectifs du cours :

Prophet inequalities are a prominent class of optimal stopping problems where a
decision-maker is presented sequentially with a set of rewards and has to select one
or several of them. Originally emerging in the probability theory literature, this topic
has attracted significant attention in the computer science and economics
communities due to its connections with combinatorial auctions, posted price
mechanisms, and online sales. The course will present several classic models and
results, as well as recent developments and applications in the partial information and
multi-choice settings.

Les inégalités des prophetes sont une classe importante de problemes d'arrét optimal
ou un décideur se voit proposer de maniere séquentielle un ensemble de
récompenses et doit en choisir une ou plusieurs. Initialement apparue dans la
littérature des probabilités, cette thématique a attiré beaucoup d'attention dans les
domaines de l'informatique et de I'économie en raison de ses liens avec les encheres
combinatoires, les mécanismes de prix postés et les ventes en ligne. Le cours
présentera plusieurs modeles et résultats classiques, ainsi que des développements
récents et des applications dans les contextes d'information partielle et de choix
multiples.



Prerequisites — Pré requis :

“Licence 3”-level in Probability Theory

Practical information about the sessions — Modalités pratiques de gestion du cours :

Grading system — Modalités d’évaluation : Defense of a project
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